

Max Herre bei den Kurpark Classix

Für das Konzert mit dem „Kahedi Radio Orchestra“ sind noch Restkarten erhältlich

AACHEN. Vom 29. August bis 1. September gehen die Kurpark Classix mit zahlreichen und hochkarätigen musikalischen Veranstaltungen in die nächste Auflage. Am Samstag, 30. August, wird Max Herre zusammen mit seinem „Kahedi Radio Orchestra“ auf der Bühne stehen.

Im Rahmen seiner „MTV unplugged Tour“ macht der 41-jährige Stuttgarter Station in Aachen. Er wird als Wortakrobat bezeichnet, der das Spiel mit der Sprache und groovenden Rhythmen geradezu meisterhaft verbindet und damit sein Publikum mitreißt wie kaum ein anderer.

Schon als Zwölfjähriger versuchte sich der gebürtige Stuttgarter an der Gitarre und komponierte



Max Herre

FOTO: TIM GRIESE

erste Songs. 1993 gründete er zusammen mit Don Philippe und dem renommierten Produzenten DJ Friction die Band „Freundeskreis“. Der musikalische und kommerzielle

Durchbruch gelang ihnen 1997 mit „A-N-N-A“, einer der großen Liebeshymnen der 1990er Jahre, und dem Album „Quadratur des Kreises“.

Im Herbst 2004 veröffentlichte der Ausnahmekünstler sein erstes Soloalbum „Max Herre“, das auf Anhieb Platz eins der deutschen Charts belegte. Im September 2009 erschien sein zweites Album „Ein geschenkter Tag“ und schaffte es sofort in die Top Ten der Charts. 2012 meldete sich Max Herre dann mit einem Hip-Hop-Album zurück und besann sich auf seine musikalischen Wurzeln.

Restkarten für das Konzert sind unter anderem noch im Media Store an der Großkölnstraße und im Internet unter www.kurparkclassix.de erhältlich. ▲